

## BAB V PENUTUP

### A. Kesimpulan

Dari rangkaian keterangan sebelumnya bisa ditarik suatu gambaran umum, bahwa Adab Berhias dikalangan umat Islam memang sangat beragam. Adab berhias adalah perbuatan memperelok diri baik fisiknya maupaun pakaiannya sesuai aturan umum dan syariat, Adab berhias tindakan seorang dalam memperindah diri baik wajah, tubuh dan berpakaian.

Dalam Al-Qur'an, dijelaskan dalam surat Al-A'raf ayat 26 dan 31, Al-Ahzab ayat 33, An-Nur 31 dan 60 surah-surah tersebut menjelaskan dalam segi berpakaian secara syar'i atau menutup aurat, bersolek, dan larang-larangan berhias yang tidak diperbolehkan dari segi kesehatan dan syariat Islam.

Beberapa penafsiran mengatakan tentang berhias dengan cara apapun, tetapi tidak melanggar kaidah-kaidah agama atau melanggar kodrat kewanitaan dan kelaki-lakian, serta tidak berlebih dalam melakukannya. Perbuatan menghias diri, selain membuat penampilan yang indah dan menarik, juga mendapat nilai ibadah dari Allah SWT. Adab berhias pada masa sekarang terbagi menjadi tiga bagian. Yang Pertama, gaya hidup, pemicu pertama yang mempengaruhi gerak adab berhias modern adalah gaya hidup, gaya hidup millennial saat ini memiliki pergeseran yang sangat signifikan, yaitu dari yang sebelumnya hidup dengan mode apa adanya dan tidak banyak persaingan, bergeser menjadi hidup yang penuh banyak persaingan, bergeser menjadi hidup yang penuh tuntutan dan bersaung dalam konteks berhias, setiap perempuan masa sekarang ingin terlihat lebih modis dan dipandang berkkelas. Yang kedua, yaitu sebab-sebab yang mempengaruhi pergeseran tersebut adalah dinamika kehidupan yang semakin maju (era digital), dalam era digital ini masyarakat luas dapat mengakses segala hal tentang fashion dan semacamnya dengan sangat mudah, hal tersebut sangat mempengaruhi mode berhias dan memicu timbulnya pemikiran-pemikiran baru dakam berhiuas. Yang ketiga, adalah pengaruh budaya, dalam era digital sekarang ini masyarakat luas dapat dengan mudah dimasuki budaya-budaya yang terdapat dalam negara-negara

lain, sebab mudahnya akses yang kita miliki, terlebihnya dalam hal berhias dan berpakaian, perempuan masa sekarang lebih gemar mengikuti trend berhias yang lagi ramai dalam lingkup global dan menjadikannya seolah kiblat mode berhias yang perlu diikuti.

## **B. Saran**

1. Kita Sebagai umat Islam harus meningkatkan ketakwaan, ketaatan terhadap Allah SWT, serta hukum agama dan menjauhkan diri dari hal-hal yang berhubungan dengan sesuatu yang dapat merusak citra Islam
2. Permasalahan agama yang menitikberatkan terhadap persoalan perempuan, jangan sampai menjadi permasalahan yang akan menjadikan pertengkaran yang dapat menjerumuskan para muslim dan muslimah kepada permasalahan akidah yang berkaitan dengan turunnya ketakwaan kepada Allah SWT.

